

# XPOS

## Tingkatkan Sinergitas, Kapolda Riau Kunjungi Makorem 031/WB

Mulyadi,S.H,i. - [RIAU.XPOS.CO.ID](http://RIAU.XPOS.CO.ID)

Jan 5, 2022 - 20:50



*Didampingi Kepala Biro Operasi Kombes Kasero Manggala dan Direktur Intel Kombes Aries Prasetyo, Kapolda Riau Irlen M Iqbal SIK MH disambut hangat Danrem 031/WB Brigjen TNI M Syech Ismed dan Kasrem 031/WB Kol INF Habzen Sianturi SIP MM serta para Kasi Korem 031/WB pada Selasa siang (4/1/2022).*

Pekanbaru, -Didampingi Kepala Biro Operasi Kombes Kasero Manggala dan Direktur Intel Kombes Aries Prasetyo, Kapolda Riau Irjen M Iqbal SIK MH disambut hangat Danrem 031/WB Brigjen TNI M Syech Ismed dan Kasrem 031/WB Kol INF Habzen Sianturi SIP MM serta para Kasi Korem 031/WB pada Selasa siang (4/1/2022). Turut hadir pula pada pertemuan silaturahmi tersebut Ketua PWI Provinsi Riau

Kapolda Riau Irjen Iqbal menyampaikan maksud kedatangan untuk menjalin silaturahmi dan menjaga sinergitas TNI Polri.

“Maksud kedatangan kami kesini untuk menjalin silaturahmi dan sinergitas antara TNI-Polri. Sebagai orang baru, saya meminta doa serta dukungan kerja sama dalam menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban di provinsi Riau ini,”. ujar Irjen Iqbal.

“Saya berharap soliditas TNI/Polri di Riau akan semakin kuat dan senantiasa terjaga sinergitas yang mantap untuk terus menjaga kamtibmas diwilayah kita. TNI dan Polri harus menjadi perekat dan pemersatu bangsa dan negara,” sambungnya.

Sementara itu Danrem 031/WB, Brigjen TNI Syech Ismed mengatakan pihaknya akan selalu menjalin sinergitas dan kesiapannya untuk mendukung tugas Kepolisian diwilayahnya.

“Kita akan selalu menjalin sinergitas TNI Polri dan jajaran Korem 031 Wirabima siap mendukung tugas Kapolda Riau dalam menjaga keamanan dan ketertiban di provinsi Riau ini,” sambut Brigjen Syrch Ismed.

Irjen M Iqbal yang baru menjabat Kapolda Riau dan telah menjalani rangkaian serah terima jabatan langsung tancap gas dalam menjalin sinergi. Sebelumnya, Irjen Iqbal melakukan silaturahmi ke Gubernur Riau Drs H Syamsuar dan Wakilnya Brigjen TNI (Purn) Edy Natar Nasution.

(Mulyadi).